

Bald ist es wieder so weit!

Esel-Trekking-Lager für Kinder

vom Sonntag, 25. September bis Donnerstag, 29. September 2022

Ein Projekt für junge Eselfans, Abenteurerinnen und Wandervögel:

- Wir ziehen wieder los. Unterwegs in der Region Oberaargau oder Jura, mit den Eseln, die einen Teil unseres Gepäcks tragen, jeden Tag so weit, wie Füsse und Hufe uns tragen.
- 5 Tage lang so einfach wie möglich in der Natur leben, auf dem Feuer kochen, am Abend am Lagerfeuer sitzen und nur unter einer Plane im Wald schlafen.

Für Kinder ab 10 Jahren, die gerne draussen unterwegs und gut zu Fuss sind, die Natur und den Umgang mit Tieren mögen, sich gerne mal an ein grosses Abenteuer und ein bisschen an die eigenen Grenzen wagen!

Wir übernachten wann immer möglich unter freiem Himmel. Nur bei sehr schlechtem Wetter suchen wir Unterschlupf in Scheunen oder Heustöcken. Ein erfahrenes Leiterteam sorgt für Sicherheit und Wohlbefinden.

Bald anmelden, Teilnehmerzahl ist begrenzt.

Ausrüstung: Gute allwetterfeste und warme Kleidung, feste Schuhe, Mätteli, warmer Schlafsack, guter Rucksack, eventuell Biwakhülle, Stirnlampe, Campinggeschirr.

Ort: Ausgangsort des Trekkings in Röthenbach bei Herzogenbuchsee

Kosten pro Kind: CHF 280.- (Ermässigung auf Anfrage)

Leitung: Sandra Begré, Christoph Tschantré, Martina Leu, Larissa Baumann, Leila Scheurer, Janic Tschantré.

Informationen bei Sandra Begré (Pfarrerin, Religionspädagogin, Fachfrau für Naturarbeit und tiergestützte Interventionen)

032 351 19 10 / 078 761 86 97 oder sandrabegre@gmx.ch

Nähere Infos folgen nach der provisorischen Anmeldung!

